

# わかしお

## すてきな上級生がいっぱい ❤

1年生が入学して1週間が過ぎました。6人の1年生が、毎日笑顔で登校しているので、ほっとしています。2年生から6年生までの上級生たちが、お兄さんお姉さんとして、よい手本を示しているのがすばらしいです。朝、大きな声で挨拶して、学校を元気にしている高学年。登校班のお兄さんお姉さんたちを待っている1年生の横で一緒に待っている2年生。1年生が、明るい気持ちで登校できるように、頑張っている姿にうれしくなります。



## 1年生、給食スタート！



昨日は、1年生にとって初の給食。2年生と一緒に給食場から運んで、配膳もします。初めてなのにみんな上手にできました。



メニューは、「牛乳、カレーライス、海藻サラダ、いちごゼリー」でした。カレーライスは、ご飯に自分でカレーをかけます。牛乳は、飲み終わったら、自分でパックを平らにつぶします。いちごゼリーには、紙製の折って作るスプーンがついています。いくつかの難所（？）を乗り越えなければいけませんでしたが、1年生6人共、時間内に完食。カレーライスやいちごゼリーを増やした人がいたのもすばらしい！！



この後、片付けや給食場への返却も上手にできました。

**初めての給食、大成功！！**

倉敷市立下津井東小学校  
学校だより 第2号  
令和6年4月18日